



Le président national du Social Democratic Front, Joshua Osih, a effectué une visite chez le monarque de Rey Bouba dans le cadre de sa tournée nationale entamée le week-end dernier. Cette tournée, débutée par la région de l'Extrême-Nord, vise à rencontrer les Camerounais sans distinction en vue des prochaines échéances électorales prévues en 2025.

Lors de son passage dans la région de l'Extrême-Nord, Joshua Osih a parcouru plusieurs villes telles que Maroua, Mora, Mada, où il a échangé avec la jeunesse et les autorités traditionnelles. Le chairman du SDF a qualifié ces rencontres de "privilège" et a souligné l'importance des conversations significatives, de l'échange d'idées et de la recherche de sagesse et de conseils auprès des populations.

Après l'étape de l'Extrême-Nord, Joshua Osih a poursuivi sa tournée dans la région du Nord, organisant une réunion publique avec les jeunes de Garoua et rencontrant les habitants de la commune de Lagdo. Sa visite chez le lamido de Rey Bouba, Sa Majesté Aboubakary Abdoulaye, a également été marquée par une communion avec la population locale, en ce jour de fête du Ramadan.

Cette tournée du président du Social Democratic Front s'inscrit dans le cadre des préparatifs des élections présidentielle, législatives et municipales de 2025. Annoncée lors de la dernière

réunion du Comité exécutif national du SDF à Yaoundé, cette initiative vise à renforcer le lien entre le parti et les citoyens à l'approche des échéances électorales à venir.